



◇ 松本PTA会長挨拶

本日もお集まりいただき、ありがとうございます。今週末には制限なく体育大会が開催される予定となっています。暑い中子供達も練習を頑張っていて、毎日ぐったりしているのではないかなと思います。発表の場として午後からもあるようなので、頑張っって欲しいなと思います。PTA種目が無いのは残念ですが、制限なく見守れるだけでも嬉しいなと思います。総務委員会の皆さんには、写真撮影でお世話になります。よろしくお祈いします。

◇ 湊学校長挨拶

土曜日は体育大会です。生徒は本当に頑張っているので良いコンディションで体育大会が迎えられたらと思っています。今年度はコロナも5類になり参観が自由となりました。久しぶりに制限なく保護者・地域・来賓を招いての体育大会となります。いい加減なことをする生徒がほとんどなく、練習から感動する場面も沢山あります。本日は予行練習でしたが、一生懸命競技をするだけでなく応援したり、自分の役割に責任を持って行う姿がありました。何よりも暖かい言動や行動が沢山見られました。本当に素晴らしい体育大会になるとと思います。当日は天候が不安定であります、どうぞ足を運んでください。PTA役員の皆様にはいろいろとお世話になります。これからは暑い日が続きます。熱中症対策のため大きな水筒に冷たいお茶を持ってくるなどお願いします。

◇ 各委員会より

○総務委員会

体育大会にて、委員で分担して写真撮影を行います。

○体育委員会

委員さんに声掛けをして、ソフトバレーボール大会の応援に行く予定です。

○安全補導委員会

6月より、月1回の予定で挨拶運動を再開していきます。

○成人教育委員会

講習会・ワークショップなどの開催を検討中です。

◇ その他

○予算執行について、学校からの要望

(1) テント2基(簡易蛇腹)

組み立て式テントは、作業者が手を詰めたりなどのけがの恐れがあることや、非常に重く頻繁に出し入れすることが困難なため。テントには杭をうつことで安全面に配慮する。

(2) 冷水機

呉市教育委員会より冷水機使用の許可がでたため、冷水機を稼働して行くと共に、コロナ禍前に予定していたように熱中症対策の一つとして、学年教室付近にも設置したい。

(3) 防球ネット(カーテン仕様)

長年にわたり雨ざらしになっているため、特に地面に近い方が朽ちてきている。野球部顧問等が補修を続けてきたが、追いつかない状態になっている。

上記の要望に対して検討して行くことになりました。

次回の実行委員会は6月22日(木) 3階図書室にて19:00~です。